

# Nakhon Pathom



CONTACT US

LINE : natnara.nat

☎ : 062-8595241

2 วัน 1 คืน

ราคาเริ่มต้น 4,150 บาท/ท่าน

**Hari Satu** Bangkok - Nakhon Pathom - Film May - Jesada Museum Teknik - Wat Klang Bang Kaeo – Phra Pathom Chedi

**08.00 Pagi** Berangkat dari Bangkok ke Provinsi Nakhon Pathom Waktu tempuh kurang lebih 50 menit.

**08.50 Pagi** Tiba di [Provinsi Nakhon Pathom](#). Membawa anda ke Arsip atau Museum [Film Maya](#). Film Thailand adalah satu-satunya sumber belajar

tentang film Thailand di Negara yang mengumpulkan data dan beras dari berbagai peralatan industri Film Thailand dari masa lalu hingga. Saat ini, bagi pengunjung untuk belajar dan menikmati ceritanya menakjubkan dari sejarah film di thailand Film adalah lembaga pemerintah. Arsip film dan video begitu juga apa adanya berhubungan dengan Film dan video untuk

dilestarikan sebagai kekayaan intelektual dan warisan dalam seni dan budaya bangsa Thailand Di dalam bioskop dipamerkan sebuah kota model bersejarah yang disebut Kota Maya. Ini adalah pameran luar ruang yang menggabungkan adegan di mana itu tanda penting dalam sejarah perfilman Thailand dan Film dunia seperti Mongkol Company Stasiun Kereta Faisinima , Toko Tham Mong Kine toskop Grand Cafe. Kemudian membawa Anda dalam perjalanan ke [Jesada Museum Teknik](#) atau museum mobil Tua, ada zona untuk

menunjukkan mobil. Kuno sebagai proporsi dengan

membagi dengan Jenis mobil di bagian pertama adalah Garasi yang menampung berbagai macam motor tua , mobil , vespa, mobil mainan kecil.

Gerobak antik Selain itu, akan ada beberapa mobil tua dari berbagai jenis yang diparkir. Di zona masuk ada pameran mobil mainan kecil, mobil penyu Citroen Pallas, Citroen Pallas DS23 . Bagian yang





paling menarik adalah mobil gelembung yang memiliki variasi dan jumlah besar yang tidak dapat dilihat. Ada mobil antik banyak jenis termasuk situs motor Vespa, mobil kura-kura di tengah Museum akan mencakup banyak jenis mobil tua, termasuk kura-kura, mobil mini EL mini ukuran kecil yang sulit ditemukan.

**Siang** Makan siang di restoran.

**Sore** Selesai makan siang, membawa Anda ke [Wat Klang Bang Kaeo](#). Ini adalah wat kuno yang dibangun sejak era Bangkok. Sri Ayutthaya atau akhir zaman U-Thong dari kondisi barang antik di dalam candi seperti Ubosot Bai Sema dan Viharn serta patung Buddha batu pasir merah yang



sebagai biksu ketua di ubosot Pastor To, Klang Bang Kaeo Temple telah dipulihkan, direnovasi

terus menerus dan jika Anda mempertimbangkan Kondisi umum sudah cukup Diasumsikan bahwa candi itu pernah ada makmur dari masa lalu karena ada banyak objek permanen untuk ditampilkan melihat bahwa ada konstruksi dan Restorasi berturut-turut seperti Lukisan mural di ubosot dan mural jati emas di dalam Trai Hall Yang sangat indah, yang mewakili keahlian dari keahlian di masa-masa awal kota



Rattanakosin. Setelah itu, perjalanan Anda dalam perjalanan ke [Phra Pathom Chedi](#). Pu Chanai, tengara yang luar biasa dari Thailand. Itu bermartabat di jantung kota Nakhon Pathom. Ini adalah pagoda terbesar. Di Thailand, Phra Pathom Chedi adalah sebuah pagoda besar bentuk lonceng terbalik Struktur aslinya terbuat dari kayu gelondongan. Diikat dengan rantai besar, terbuat dari batu bata, sebelum direstorasi untuk pertama kalinya oleh Raja Mongkut (Raja Rama 4) ketika masih dalam penahbisan. melakukan pendakian dan menemukan Phra Pathom Chedi yang dalam



kondisi tua dan bobrok Ini adalah tempat yang layak untuk dihormati ketika bepergian ke Nakhon Pathom.

**Malam** Makan malam di restoran. selesai makan malam, anda akan diantar menuju Xen Hotel Nakhon Pathom untuk check-in dan istirahat.

**Hari Dua** Istana Sanam Chan - Museum Lilin Thailand - Wat Sampran - Wat Rai Khing



**Pagi** Makan pagi di restoran hotel. Selesai makan pagi, Anda dapat mengambil bagasi Anda untuk Check Out. Kemudian perjalanan Anda ke Istana Sanam Chan Baginda Raja Mongkut Rama 6 saat memegang pangkat Putra Mahkota Maha Vajiralongkorn menerima beban

kerajaan dari Yang Mulia Raja Chulalongkorn. Ubin ubin menghiasi Phra Pathom Chedi menyebabkan Yang Mulia terbiasa dengan medan di daerah ini. dan menyadari nilai sejarah dan budaya kota Nakhon Pathom Oleh karena itu, Yang Mulia ingin membangun istana kerajaan untuk mengubah kediaman kerajaan menjadi Nakhon Pathom. oleh karena itu Yang Mulia dengan ramah kepada Yang Mulia Putri Maha Chakri Sirindhorn Krom Phraya Damrong Rajanupap Meminta untuk membeli tanah dari orang-orang untuk membangun istana dan dengan hormat memerintahkan Phraya Wisukorn Silpa Prasit (Noi Silpi) untuk



merancang dan mengoperasikan konstruksi. Dengan memberi nama istana ini sebagai "Istana Sanam Chan" Setelah itu, Anda dalam perjalanan ke Museum Lilin Thailand disebabkan oleh ilham sang pencipta dipimpin oleh



Ajarn Duangkaew Seni membuat patung lilin Thailand dengan gaya Madame Truso Namun karena pengoperasian pembuatan patung lilin tersebut harus menghadapi banyak kendala seperti iklim Thailand dengan suhu panas dan kelembapan yang tinggi. Termasuk banyak debu Tidak cocok untuk membuat patung lilin. yang merupakan bahan yang tidak tahan lama Ajarn Duangkaew telah menghabiskan waktu untuk belajar Meneliti selama lebih dari 10 tahun untuk menemukan bahan lain yang bisa menggantikan lilin. Bahannya harus awet, kuat dan tahan lama. dan tidak merusak fitur khusus figur lilin hingga mampu menciptakan figur lilin era baru dari "fiberglass" yang tahan lama, indah, cantik seperti orang asli. serta memberikan rasa yang lebih lembut dari wax Patung lilin pertama yang terbuat dari fiberglass yang terlihat seperti orang sungguhan adalah patung lilin Phra Ratchasangwaraphi Mon (Luang Pu Toh Inthasuwanno ) Wat Chimplee Pradu Bangkok digunakan lebih dari 3 tahun setelah studi penelitian Delegasi melihat bahwa Karya ini patut didorong untuk maju. Karena merupakan karya yang akan mengharumkan nama bangsa, maka pada tahun 1984 didirikan proyek museum lilin fiberglass dengan nama "Museum Pencitraan Manusia Thailand" memamerkan berbagai perangkat boneka di gedung 2 lantai sebagai berikut: seri sejarah Bekerja untuk menghormati Yang Mulia Mantan Raja Dinasti Chakri, Rama 1-9 Set 17 biksu mulia Satu set sudut kehidupan terdiri dari boneka catur Thailand , keluarga Thailand tertarik pada berita sekretaris imut lelah istirahat. Kumpulan orang penting Ini adalah pameran khusus dari 3 guru musik Thailand dan 3 orang penting dunia. Somdej Phra Piyamaharat dan penghapusan perbudakan Set Phra Aphai Mani Soonthornphu Thai Play Set. Saat ini, Thai Puppetry Museum menampilkan total 125 figur wayang dan semakin banyak figur yang sedang dibuat.



Siang **Makan siang di restoran.**



**Sore** Perjalanan ke [Wat Sampran](#) yang dianggap sebagai daya tarik lain dari Provinsi Nakhon Pathom. Penampakan bangunan melingkar berwarna pink, tingginya sekitar 80 meter 16 lantai. Sisik hijau yang mengelilingi bangunan dari bawah ke atas gedung adalah terowongan koridor panjang Kira-kira 350 meter ke atas dari titik pandang Tampilan 360 derajat di bagian atas kepala Naga dan juga memiliki gambar



Buddha kecil. Diabadikan di sejumlah wat hingga 1.250 buah juga tersedia. Patung Buddha besar "Luang Por Phuttho Prawan" di luar ruangan, tubuh emas mata yang berkilauan dan di area candi, masih terdapat benda-benda keramat di berbagai titik untuk memberi penghormatan Berkah menurut keyakinan juga, seperti dewi Guan Yin, kura-kura raksasa, ular, dll. Kemudian perjalanan Anda dalam

perjalanan ke [Wat Rai Khing](#) adalah wat penting yang terletak di Sungai Tha Chin untuk nama candi. Ada cerita bahwa daerah wat di masa lalu adalah penduduk Cina yang tumbuh di rumah. Banyak dan populer untuk menanam jahe. secara luas sampai sumbernya Nama desa atau komunitas di daerah ini adalah "Rai Khing" nantinya, ketika ada komunitas yang padat. Semakin banyak sebuah kuil dibangun untuk Ini adalah pusat pikiran penduduk desa. Oleh karena itu, wat itu dinamai menurut nama Desa atau komunitas itu disebut "Wat Rai Khing" Wilayah candi dibagi menjadi dua bagian, yaitu distrik religi dan distrik. Tempat-tempat umum, yaitu sekolah dan rumah sakit, juga memiliki museum . Barang antik seperti barang pecah belah dan buku-buku tua dipajang untuk dilihat. pelek Sungai di depan pura memiliki ribuan ikan lele berukuran besar. Wisatawan bisa membeli roti untuk memberi makan ikan dan jika Anda



datang pada hari Jumat atau Minggu pagi Akan ada pasar makanan dan buah-buahan untuk berbelanja dan berbelanja

**16.30 Malam** Membawa Anda keluar dari provinsi Nakhon Pathom. kembali ke Bangkok Waktu tempuh kurang lebih 50 menit.

**17.20 Malam** Tiba di Bangkok.



### Tarif layanan

	<b>harga</b>
<b>harga awal / orang</b>	<b>4.150 -.</b>

### Biaya layanan ini sudah termasuk

- Biaya layanan kamar
- Van ber-AC (Ikuti tour sesuai program)
- Air minum 1 botol/hari
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur.
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan.
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis. Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht per orang atau dalam kasus kematian, batasnya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi. yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makanan seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan
- Akomodasi hotel standar seperti yang tercantum dalam daftar (2-3 orang / kamar)

### Tarif layanan ini tidak termasuk

- Mini bar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi. selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegan, atau Muslim.
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya.
- VET 7% dan pemotongan pajak 3%
- Tip pengemudi dan pemandu 300 per orang.